

ハピネス



学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成

学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校

児童数: 152人

文責: 校長 北山 紗

令和7年4月21日(第2号)

三玉小学校 創立151年目 ~未来へ向けて無事にスタート!~

新入児19名の入学式を終えました。令和7年度は、152名でのスタートです。三玉保育園の卒園式に出席させていただきましたが、氏名点呼に大きな声で返事をし、卒園証書を堂々と手にする姿に感動しました。木庭園長先生をはじめ各保育園の先生方からバトンを受け取り、気持ちが引き継ぎました。19名の新入児たちが「友だち大好き。学校大好き。」と笑顔いっぱいで登校できるように努めてまいります。保護者の皆さん、何かあられる際は、お気軽にお尋ねやご相談いただきますようよろしくお願ひいたします。

2年生から6年生のお兄さん、お姉さんが19名の入学を心待ちにしていました。昼休みに手を引いて運動場に遊びに連れていく6年生の姿、登校班で安心して来ることができるように歩みをゆっくりにしたり、後ろを振り返ったりしながら来る優しい姿等々を見るたびに何て素敵なお兄さん、お姉さんたちだと感動の日々です。今年度もご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



授業参観お世話になりました ~一人ひとりが輝く 笑顔あふれる学校~



それぞれの
学年で頑張つ
ています。

その後のPTA総会では、校長の話として、①学校の現状、②いじめは絶対にダメ、何か心配やお気付きがあればお気軽に相談を、③子どもたちの素晴らしさ等々について話をさせていただきました。毎月(15日前後)「学校へ行こう会」です。お待ちしております。

19(土)の授業参観お世話になりました。お子様の様子はいかがだったでしょうか?どのクラスも保護者の皆様に見守られながら、いつも通り、しっかり学習に取り組むことができていました。職員一丸となり、子どもたちをまんなかに置いて、学びや成長をしっかり支えていきます。各担任が発行します学級通信をぜひご覧ください。子どもたちの様子をしっかりとお伝えしてまいります。

校長のひとりごと

毎日いろいろな出来事があります。その中でも心に残った校内の一コマを紹介します。



ある教室に顔を出すと、「校長先生、見てください。」と子どもたちが集まってきた。それぞれに絵を描いていて、説明をしてくれます。また、ある先生が「校長先生に見てもらおうか。」と言われ、堂々と発表する姿を見せていただきました。「校長先生、かるたしましょ。」「ピアノ弾きます。聞いてください。」と言ってくれる子どもたち、幸せな毎日に感謝です。